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第 47 回香取市地域公共交通協議会会議録（要旨） 

会 議 の 名 称 第 47 回香取市地域公共交通協議会 

開 催 日 時 
令和４年６月 20 日（月） 

14 時 00 分から 15 時 40 分まで 

開 催 場 所 香取市役所 本庁 ５階 大会議室 

議 長 氏 名 香取市地域公共交通協議会会長 為国 孝敏 

出 席 者 氏 名 別紙１のとおり 

欠 席 者 氏 名 別紙１のとおり 

会 

議 

事 

項 

１ 議  題  ２ 会議結果 

（１） 

 

 

 

（２） 

香取市地域公共交通網形

成計画における事業実施

状況の評価について 

 

循環バスのルート変更等

について 

 

地域内フィーダー系統確

保維持計画の策定につい

て 

原案の通り可決 

 

 

（３） 

 

会議概要 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

議 長 

 

 

 

【議 題１  香取市地域公共交通網形成計画における事業

実施状況の評価について】 

（事務局説明ののち、質疑応答） 

 

５ページ【事業 11】について、ユニバーサルデザインタ

クシーの導入に関する事業は、具体的には何かありますで

しょうか。 

 

 今後、ユニバーサルデザインタクシー導入について、タ

クシー事業者等と話す機会を持ちまして、検討の導入に努

めてまいりたいと思っております。 

 

 「地域公共交通の活性化及び再生に関する法律」の改正

でタ クシー も公共交通と位置付けられるようになりまし

た。タクシー業界と協力して頂き、対応を検討していただ

ければと思います。ほかにご意見等いかがでしょうか。 
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委   員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

委   員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 二点ほどお伺いします。 

一点目は、１ページ「①目標達成度の評価」には、評価

指標に対する目標値（令和６年度）の達成状況があります

が、コロナ禍で評価ができず「Ｄ：その他」としているも

のがあります。コロナ禍においても実施できている事項が

あると思いますので、これらを評価する指標があってもよ

いのではないでしょうか。計画策定時の目標値を見直すこ

とも検討してはどうかという意見です。 

二点目は、質問です。コロナ禍で利用者アンケートを実

施できていなかったようでありますが、今後どのようなア

ンケ ートを 予定しているのでしょうか。またアンケート

は、 事前に 協議会にて検討した上で行われるのでしょう

か。あるいは、すでに作成しており実施予定なのかについ

て、事務局の意見を伺いたいです。 

 

二点目の利用者アンケートについては、香取市総合計画

における市民意識調査を実施中です。なお、個別の利用者

アンケートは、作成していませんので、委員の皆様のご意

見をお伺いしながら、実施検討していきたいと思います。 

 

一点目の意見についてですが、国から分かりやすい数値

目標を設定するよう指示があったものであるが、実際に行

った 実施内 容を評価できるようにしていくとよいと思い

ます。 

また、市民への情報発信という点では、地域住民を代表

する方々のご意見はいかがでしょうか。 

 

あまり情報が伝わっていないと思います。 

 

ご意見ありがとうございます。今年度は、伝え方を工夫

する必要があると思いますので、事務局ではご対応をお願

いいたします。 

その他、質問はございますでしょうか。よろしいでしょ

うか。 

それでは、本日ご説明いただいた内容を事業の実施評価

といたします。 
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委   員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

【議題２ 循環バスのルート変更等について】 

 

（事務局説明ののち、質疑応答） 

 

五つ質問があります。 

一つ目ですが、別添資料の時刻表（案）には、運行事業

者の名称が入っていますが、変更予定日の 10 月 1 日以降

も同 じ事業 者が担当するということでよろしいでしょう

か。 

二つ目ですが、新設するバス停について関係各所と調整

が済 んでい ますでしょうか。まだ済んでいないのであれ

ば、今後どのように調整するのでしょうか。 

三つ目ですが、香取市循環バスの福田ルート及び栗源ル

ートは、新たに佐原駅周辺を運行するとのことですが、他

の公共交通の路線がどのように走っているのか、他の公共

交通機関に影響がないのか、などの各事業者との調整は済

んでいるのでしょうか。 

四つ目ですが、香取市循環バス（福田ルート）の一部バ

ス停廃止ですが、利用者が少ないということですが、周辺

住民の方への事前説明などは行っているのでしょうか。 

 最後に五つ目ですが、関係各所との調整内容は、協議会

資料に明記していただきたいです。 

 

 事務局より回答をお願いします。 

 

 一つ目ですが、運行事業者に変更の予定はありません。 

 二つ目ですが、バス停の新設に関して香取警察署との協

議は済んでおります。その他、道路管理者や地権者との協

議は今後速やかに実施する予定です。 

 三つ目ですが、福田ルート及び栗源ルートの運行事業者

への事前協議は済んでおります。 

 四つ目ですが、事前に福田地区へのアンケート調査を行

いました。また、まちづくり協議会を通じて周知を行いま

した。今後、改正前までにより広い事前周知を行っていき

ます。 

 

 三つ目についてですが、当該協議対象の運行事業者だけ

でなく、他の運行事業者（高速バスやタクシー事業者）へ

の影響もご配慮いただけますようご検討をお願いします。 

 今後、調整を行う場合において修正というのは、書面で
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議 長 

 

 

 

 

 

各 委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

の協 議また は議長への一任という取り扱いになろうかと

思いますのでご検討いただければと思います。 

 

香取市地域公共交通協議会をはじめ法定協議会は、権限

が強いものです。交渉の過程などをきちんと記録しておく

ようにするとよいです。 

軽微な修正等は、会長の確認及び承認にて対応すること

で、よろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

ありがとうございます。では、軽微な修正等は、会長の

確認及び承認とし、軽微なもの以外については、書面協議

とさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

 他にご意見等ありますでしょうか。 

 

 現場からの要望があります。北佐原・新島ルートの第１

便「市役所前 7:34 発」は、利用者がほとんどいないと意見

を聞いています。このバス停は、市役所開所前の時間であ

り、中学生の利用を見込んだものだと思いますが、利用者

がいないのであれば、遅延解消のために「市役所前」を停

車しないということを検討いただけないでしょうか。 

 

 今後の利用実績等を加味して、事業者と協議し、検討し

ていきます。 

 

【議 題３  地域内フィーダー系統確保維持計画の策定に

ついて】 

 

（事務局説明ののち、質疑応答） 

 

基本的に 10 月から９月というのが補助金の年度となっ

ています。補助金の交付を受けるために、この計画を作成

し、協議会にて協議し提出していくというものになってい

ます。 

 

追加で説明申し上げます。 

香取市は、令和４年４月から一部過疎地指定を受けてい

ます。これに伴い、補助金の要件が変わりました。よって、

地域内フィーダー系統確保維持計画の策定において、対象
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議   長  

 

 

 

 

 

 

 

 

各 委 員 

 

 

路線の追加を予定しております。本来であれば、この場で

内容説明しご承認いただくところですが、作成中のため後

日改めて書面にて追加協議したいと考えています。 

６月中に国への申請を行う必要があり、本来はこの協議

会にてお諮りするべきところですが、追加案件について改

めて書面にて協議させていただきたいと思いますので、ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

持続可 能 な公共交通の確保のために補助金を活用して

いくことは必要です。その中で過疎地域指定により一部余

分に 交付を 受けることができるようになりました。よっ

て、追加の路線を計画に含める必要がでました。計画の作

成は６月中であるため、皆様のご協力が必要となりますの

で、どうぞよろしくお願いいたします。 

本日の協議分については、承認ということでよろしいで

しょうか。 

 

異議なし 

 

 

【７月５日追記】 

【議題２ 循環バスのルート変更等について】 

 保安関係、道路管理者、土地所有者、バス運行業者等す

べて協議済み。 

 このことについて、為国会長に確認し承認済み。 

 

 

 

以上  
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別紙１ 

・出欠席者名簿 

委員氏名 出欠  委員氏名 出欠 

委員 平田 伸一 出席  委員  大川 貢弘 出席 

委員 渡邉 彰  代理  委員  関 謙次郎 出席 

委員  成田 斉  出席  副会長  根本 武彦 出席 

委員  高山 和征 出席  委員  池谷 誠  出席 

委員  金親 康祐 出席  委員  遠藤 克巳 出席 

委員  藤倉 孝一 出席  委員  久保木 浩明 出席 

委員  河合 俊彦 代理  会長 為国 孝敏 出席 

委員  廣瀬 貢司 代理  委員 香取 義春 出席 

委員  小林 厚  出席  委員 浅野 仙一 出席 

委員  坂本 麻友 出席  委員  宮﨑 秀行 出席 

委員  白鳥 賢  欠席  委員  平野 靖  出席 

委員  武藤 成一 欠席  委員  増田 正記 欠席 

委員  吉田 尚吾 出席  委員  吉田 博之 出席 

委員  伊藤 賢  出席  委員  宇井 正志 出席 

委員  横田 彰洋 代理     

出席委員  ２６ 人 ・  欠席委員  ３人 

 


